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講 評

ガバナー 松本 康子

皆様いかがでございますでしょうか

富岡委員長はベテランですから分かり

やすい様に説明をしてくださいとお願い

をしていました。

今日は大変細かく教えていただきまし

た

新地区補助金も額がございまして、い

くらでもと言う事ではございませんで

250 万の中での、いろんな事業への配分
でございますですから、より良い事業内容ということであれば優先的に出るのかなと思い

ます。

皆様のご寄付が 3 年後に帰って参りますので、 3 年後のために財団に寄付いただければ
と思います

今日はいかがでございましたでしょうか、難しい財団なのですが、ここに「未来の夢計

画」というのが来年度からスタートしますが、今、富岡委員長からも説明がありましたが．

クラブ同士、海外のクラブ同士の知恵を出してやっていくと言うのが、われわれに課せら

れたことでございます、次年度からスタートしますパイロット地区として私ども 2830 地
区がいろんなことをやりました結果大変詳しくなってまいりましたと思います、それと６

地区の中でなぜ 2830地区は良いのかと言うと、私の耳元に各地区のカバーの方々から「オ
タクの地区はいいよ分かりやすい事業をしている」と言う評価をいただきます。

黒田ＲＩ理事もいらっしゃいまして 2830 地区はいろんなことに幸せな地区であります
し、それにまた責任を持った行動しなければいけないと思っています、財団の島村コーデ

ィネーターもいらっしゃいますし、この地区は素晴らしい地区だという事を再認識いたし

ました。

本日このような素晴らしいテーマを設けてくださいました芳賀ガバナー補佐には本当に

ありがとうございました

今日のインターシティーミーティングを成功裏に収めて下さいましたモーニングロータ

リークラブの皆様に高い席からですが御礼を申し上げます。

本日ご参加いただきました来賓の方々そして中分区のロータリアンの皆様、本当に熱い

思いでインターシティーミーティングを終わることができることを厚く御礼申し上げて、

講評とさせていただきます、

本日ありがとうございました。


